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ملخص المجريات
الميدانية في اللاذقية لجمعة " إضراب الكرامة" بتاريخ 9/12/2011




منذ الصباح خرج "شباب اللاذقية الأحرار للتغيير" في مظاهرة في وسط
الصليبة عند قوس النصر هتفت بإسقاط النظام، و رثت
شهداء سوريا وحمص العدية مع
ترانيم اغنية ماتت قلوب الجيش. وقاموا برمي القصاصات التي تدعو لإضراب الكرامة
وعبارات




الحرية. وفي الحال تمت مداهمة المظاهرة من قبل قوات الأمن والشبيحة.
بعدها قامت عصابات الأمن والشبيحة بتنظيف شوارع الصليبة من القصاصات بدل عمال
النظافة.

وعند الظهيرة وكالعادة استعدت عصابات الأسد بتواجد أمني كثيف في كافة الأحياء
المنتفضة "الصليبة ومشروع الصليبة
والاشرفية والشيخ ضاهر والطابيات وبستان
الصيداوي والرمل الجنوبي والسكنتوري وقنينص" وسياراتها المليئة بالشبيحة




المسلحين تجوب الشوارع وخاصة أمام الجوامع حيث فرضت حصاراً حولها.
وانتشر عناصر الامن والشبيحة بكثافة في الرمل الجنوبي المحتل على طول الطريق
الواصل بين جامع المهاجرين وساحة

الحرية.

وعند انتهاء الصلاة في جامع الفتاحي في الصليبة بدأ المصلون بالتكبير تحت الأمطار
الغزيرة وعلى الفور قام الشبيحة بفض




التجمع. 
فقام الاهالي في حي الصليبة بالتكبير من المنازل بمشاركة جميع الاطفال والنساء
والشيب والشباب. وأصوات التكبير تتعالى على

أنغام المطر الغزير مع مرور سيارات
الامن والشبيحة في الحي.
و قد هز انفجار ضخم ساحة جامع المغربي
وانباء عن اصابة اربعة من الشبيحة احدهم توفي من عائلة عباس. و ليلا سمع دوي

انفجار
بحي الرمل المحتل تبعه تواجد 4 سيارات أمن مع انتشار أمني كثيف عند موقع الانفجار.
وتزامناً مع خروج المصلين سمع




دوي انفجار في شارع ميسلون، مع حملة اعتقالات
للمارة.
وانتشار امني كثيف في الاشرفية، مع وصول اربع سيارات اطفاء تابعة للدفاع المدني و
باص من المخابرات والشبيحة بالباس
المدني الى الشيخضاهر وتم توزيعهم على مجموعات
مكونة من شخصين وانتشروا في كل من انطاكية و المرتقلة و العوينة.

تم اعتقال النقيب
رضوان خليل فاتح وهو من أهالي اللاذقية يخدم في الفرقة الرابعة عشر إشارة بقطنا،
حيث تم إعتقاله بتاريخ 25




تشرين الثاني وكانت والدته قد تلقت إتصالا منه مساء
اليوم السابق لإعتقاله حيث طلب منها الدعاء لسلامته.
اسم النقيب موجود ضمن لائحة لضباط معتقلين، ولائحة الأسماء هذه موجودة لدى فرع
مخابرات شؤون الضباط . ومازال حتى

الآن مصير النقيب وضباط البحرية مجهول المصير .
ونحمل النظام المحتل المسؤولية عن حياة هؤلاء الشرفاء

و في نفس السياق لم يتم التوصل إلى أي طريقة لمعرفة أية أخبار عن الضباط الخمسة
المعتقلين منذ  24 تشرين الثاني 2011
حتى
الآن، و هم الملازم أول ماهر حسين قنبر مع أربعة من زملائه الضباط من مرتبات
الكلية البحرية.




قامت قوات الاسد باعتقال
شخصين في منطقة مارتقلا عشوائيا،

و كان قد تم اعتقال
الشاب ردين فاتح )26 عاماً( من قبل أمن الدولة في بستان الصيداوي منذ عدة أيام.

وقد قامت عصابات الأسد بمهاجمة قريتي عين عيسى والشحرورة لليوم الثالث على التوالي
وهما قريتان من قرى التركمان التابعة
لمحافظة اللاذقية القريبة من الحدود التركية.
وحملة اعتقالات واسعة طالت العديد من شباب القريتين، مما أدى إلى نزوح أهالي
القريتين وبعضهم بملابس النوم الى المخيمات التركية )يلضة 1،2( منذ الأربعاء
الماضي إثر مداهمة بعد منتصف الليل من قبل

الأمن والشبيحة لملاحقة نشطاء فارين من
اللاذقية، وقاموا بإطلاق رصاص كثيف باتجاه الفارين.

في منطقة الحفة:
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خرجت مظاهرة في مدينة الحفة التابعة
لمحافظة اللاذقية من مسجد الرحمن تهتف للمدن المحاصرة وتنادي بإعدام الرئيس.
كما خرج أهالي قرى المشيرفة وبكاس وجنكيل في مظاهرات هتفت لحمص العدية ولإسقاط
النظام وللحرية.




في الأسفل فديوهات توثق هذه الجمعة.

Daily report from Latakia on Friday [Strike for Dignity] 09/12/2011




In
the morning "Youth of Change" in Latakia demonstrated in the middle of Slaybeh

calling for freedom and supporting Homs, and they threw paper clips promoting for

Sunday's strike. The demo was soon attacked by security, and then they went on cleaning

.up the streets from the paper clips




Assad thugs assumed positions in all hot spots of the city in preparation for possible

demos after the Friday prayers in Slaybeh, Mashrou' Al-Slaybeh, Ashrafiyeh, Shaikh

.Daher, Tabiyat, Qnainas, Al-Raml, Skantoori, and Bustan Al-Sidawi




And as prayers ended in Al-Fattahi mosque people started gathering under heavy rains for

a protest that was immediately dispersed by thugs, and so people continued the chants

.from their own houses




A
huge explosion shook the square near Al-Mughrabi mosque which resulted in the death

of one of Assad thugs from Abbas family while three other were injured. Whereas later at

night an explosion was heard in Al-Raml, followed by presence of 4 security cars in the

.explosion spot




As people were heading back from prayers in Maisaloon street an explosion was heard

.and there were random arrests




There
was heavy security presence in Ashrafiyeh with many random arrests, also a bus

full of security members dressed as civilians arrived at Shaikh Daher square and were

.divided into groups which proceeded to Antakia, MarTaqla, and Oweineh




Captain Radwan Khalil Fateh from Latakia who's serving with the 14th brigade in Qatana,

was arrested on 25 of November. His name is indeed enlisted among officers under arrest

.with the army intelligence. His destiny remains unknown




On
the same subject nothing is known about the five Navy officer we reported a while

back after being kidnapped and arrested on the 25th of November, one of whom was

.lieutenant Maher Husein Qanbar




Assad thugs arrested two randomly in MarTaqla, as well as 26 years old Rudein Fateh in

.Bustan Al-Sidawi several days back




Regime
thugs also raided villages of Ain Issa and Shahroura near Turkey looking for

activists who fled the violence in Latakia earlier. The raids resulted in arresting many,
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while others tried to flee towards the
refugee camps in Turkey, and they were shot at in

.the process




:In town of Haffeh

.A demo took to the streets from Al-Rahman mosque supporting Homs

.Also, people of Msherfeh, Bkas, and Jangheel protested with similar demands and chants




.Below are videos documenting this Friday







اللاذقية - انتشار عناصر الجيش حول جامع البازار 9 - 12 




اللاذقية - تحضيرات الأمن قبل صلاة الظهر عند العلبي - 12-9 




 mp4.12-9 اللاذقية - الثوار يضعون بشار في مزبلة التاريخ




اللاذقية الأمن ينتظر المصلين امام جامع ابي الدرداء 9 12 




اللاذقية - ساحة اوغاريت الإنتشار الأمني 12-9 




اللاذقية - تكبيرات المصلين من جامع الفتاحي 12-9 




اللاذقية - ماتت قلوب الجيش ماتت من النخوة 12-9 




اللاذقية - الصليبة الإنتشار الأمني عند بناية البطة 12-9 




اللاذقية الحفة بابنا والجنكيل ويابشار طير طير جمعة اضراب الكرامة 9 12 




اللاذقية الحفة بابنا والجنكيل سكابا في جمعة اضراب الكرامة 9 12 




اللاذقية الحفة بابنا والجنكيل مافي حوار ويلعن روحك جمعة اضراب الكرامة 9 12 




اللاذقية - الحفة مظاهرة جمعة اضراب الكرامة 12-9 




اللاذقية - الحفة مظاهرة جمعة اضراب الكرامة 9-12ج2 




اللاذقية - الحفة مظاهرة جمعة اضراب الكرامة 9-12ج3 
اللاذقية - الحفة بيان الحرائر ودعم اضراب الكرامة 12-8










http://www.youtube.com/watch?v=VVXFtsfrZik&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=KbEsM2XHxAo&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=pFxSfV-CjEA&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=nHELMWbC_8A&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=UcP0nlyZjPU&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=vbvVne_w2eY&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=nO_Xy1hXkKE&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=WrsX2zwMaOk&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=cQ5PJcU60sk&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=9D-ZIjA_fM4&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=GtPnFAinBvc&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=rZJss01aTgw&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=JbgghNA2nSg&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=jLLLLSEW29U&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=VEwn_xT-fPM&list=UUkv8x1ACr2QaXhPJzt6bYQQ&feature=plcp

